Voltairenet.org

Réseau Voltaire

## Un ancien vice-président de Goldman Sachs International, professeur à l'Opus Dei

RÉSEAU VOLTAIRE | 15 DÉCEMBRE 2013

ESPAÑOL ITALIANO



Rome, l'Unive intitulé

Rome, le centre « Marchés, Culture et éthique » de l'Université pontificale de la Sainte-Croix ouvre un cours intitulé « Économie pour les ecclésiastiques ».

La séance inaugurale sera donnée par un ancien conseiller de Margareth Thatcher, puis ancien vice-président de Goldman Sachs International, Lord Brian Griffiths of Fforestfach.

L'Université pontificale de la Sainte-Croix est la vitrine académique de l'Opus Dei.

Lord Brian Griffiths est également président du Lambeth Fund qui gère les placements de l'Archevêque anglican de Canterbury.

Source : « Un ancien vice-président de Goldman Sachs International, professeur à l'Opus Dei », *Réseau Voltaire*, 15 décembre 2013, www.voltairenet.org/article181516.html

1 sur 1 16/12/2013 17:20